



Rinden protesta miembros de Comité de Evaluación

Los cinco integrantes del Comité de Evaluación del Poder Legislativo rindieron protesta ante los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados.

Ante los presidentes de las cámaras de Senadores y Diputados, rindieron protesta Maday Merino Damián, Maribel Concepción Méndez, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez y Andrés Norberto García.

El senador Gerardo Fernández Noroña les ofreció las oficinas de la antigua sede de Xicoténcatl para que se instalen allí, con apoyo económico, aunque sin un salario fijo, puesto que es un "cargo honorífico".



"Queremos que cambien las condiciones en la impartición de justicia, con sentido social", celebró el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

La definición de los perfiles de quienes contendrán por cargos judiciales en la elección de junio de 2025, la responsabilidad de tres Comités de Evaluación, quedará, de hecho, en manos de funcionarios ligados con Morena.

Andrés Norberto García dijo en su intervención que les aguardaba "un reto formidable y con una responsabilidad histórica. No les vamos a fallar, no vamos a defraudar la desconfianza. Queremos un Poder Judicial diferente pero solvente."

"Los ciudadanos deben estar muy tranquilos: nuestro trabajo estará apegado a la normatividad. Llevaremos los perfiles idóneos a esta encomienda" ofreció Ana Patricia Briseño.

https://www.reforma.com/rinden-protesta-miembros-de-comite-de-evaluacion/ar2899741?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional